

Laura Valette décroche un titre de classe mondiale

07.20.07.2014

Championnat de France cadets-juniors à Valence. La cadette nantaise a signé la deuxième perf mondiale de l'année sur 100 m haies (13"38). Le plus clinquant des quatre titres de l'Ouest de la journée. Suite et fin ce dimanche.

Valence (Drôme).
De notre envoyé spécial

Un tweet sympa de Maryse Ewanje-Épée salue la performance. La sœur de Monique, championne d'Europe à Split, applaudit le chrono mondial de Laura Valette sur 100 m haies cadettes : 13"50 en séries, 13"49 en demie et cet ébouriffant 13"38 en finale. Deuxième meilleure perf mondiale de l'année, à 6 centièmes de la Hongroise Sorok (13"32).

Voilà qui promet dans un mois à Nanjing (Chine) aux Jeux Olympiques de la Jeunesse. « Avec un tel chrono, Laura peut y ambitionner un podium, sourit son coach Nicolas Trouvat. En signant déjà la 3^e meilleure perf européenne dès les séries, Laura aurait pu se déconcentrer. Ce fut tout le contraire... »

À croire que le tout nouveau record de France de Pascal Martinot Lagarde fait des émules. Les hurdlers bretons Alban Lefeuvre (Haute Bretagne) et Maxence Pécatte (Stade Rennais) ne vous diront pas le contraire. L'argent et le bronze du 110 m haies cadets au cou, les deux lascars ont pulvérisé leurs records (13"89 et 13"91). Si Alban avouait « une pointe de déception pour avoir raté le titre d'un centième », Maxence savourait « ce 5^e podium national surtout que j'ai cru être disqualifié en demi-finale après avoir heurté une haie. »

Bourreau, un mental en or

La pression ? Romain Bourreau adore. Qualifié en finale sur son dernier es-



En claquant 13"38 en finale du 100 m haies cadettes, la Nantaise Laura Valette (au centre) signe la 2^e meilleure perf mondiale de l'année dans sa catégorie.

sai et... champion de France à son 6^e triple-saut. Déjà titré en cadets, l'athlète de Carquefou a changé de catégorie, pas de tactique : « Le but est d'être là le jour J. C'était loin d'être gagné, vu la densité du concours. Sur mes premiers sauts, je bloquais un peu à l'impulsion. J'ai avancé ma marque d'un quart de pied ». Et zou ! la terreur des bacs à sable rebondit 15,65 m plus loin. Moins de suspense à la longueur juniors filles, où Amaryllis Puech a dompté la concurrence sur deux sauts. Les deux seuls mesurés pour un concours doré. « Je lui ai juste demandé de faire des sauts simples et propres, à la Eunice

Barber, se marre son nouveau coach Stéphane Bamboux. Les 6 m sont à sa portée. Il faut juste qu'elle ait plus confiance en elle. »

Salin-Eyike prend de la hauteur

Elle pourra s'inspirer d'Eugénie Hue sur le tour de piste juniors. Éjectée du podium à mi-course, la Cherbourgeoise serre les dents pour récolter l'argent et un nouveau record perso (55"51). « Cette médaille, c'était plus la tête que les jambes », sourit-elle, enveloppée de son drapeau bas-normand. Une relance aux derniers 200 m également payante pour le Rennais Valen-

tin Charles, 3^e du 400 m cadets : « J'ai tiré sur les bras et je me suis complètement arraché dans les 30 derniers mètres. » Un coup de rein qui lui permet de franchir pour la première fois la barre des 50 secondes.

Et « coup de bol » pour Laura Salin-Eyike (Athlét Nord Mayenne) qui passe 1,74 m à la hauteur juniors, « après avoir touché la barre avec la tête. Un nouveau style ! » Un coup de chaud, puis un coup de génie à 1,78 m. Après la Rennaise Solène Gicquel, la hauteur junior passe en Mayenne mais reste à l'Ouest.

Philippe PANIGHINI.